

nuevos **placeres** / barra abierta

**placeres**  
ingredientes frescos para vivir mejor

BUENAS TONITAS  
Ostras Sauvignon Blanc  
Tartaro Rosa Malbec  
Salmon c/ Pastelera Chado  
Chardonnay  
Filete a lo Pobre  
Cabernet Sauvignon  
Chuleta Cordero c/ verduras  
Malbec  
Costillas de Ch  
Puré Picante  
Carmenere  
Chilenito y helado  
Noble Semilla

# OTOÑO EN VIU MANENT

Viu Manent es un imperdible cuando se busca conocer lo mejor de Colchagua, vinos y un turismo enológico de clase mundial además de su renombrado restaurant Rayuela Wine & Grill. Les contamos algunas novedades de esta cálida viña que sabe recibir.

Al entrar a la viña Viu Manent no dejas de sorprenderte con la vista que a cada segundo va apareciendo frente a tus ojos. Las parras ordenadas y en tonalidades de otoño, los carruajes tirados por caballos que pasean por las viñas, maravillosas vistas a los cerros de Apalta y a la cordillera de los Andes nevada, construcciones típicas del campo chileno intervenidas con sencillez y buen gusto son parte del panorama visual que te propone la llegada. De a poco uno va descubriendo que puede pasar mucho tiempo en la viña, a lo menos un día relajado e inolvidable. Una imponente construcción colonial llamada "La Llavería" recibe a las visitas de la viña. En este lugar se exhibe la historia y el amor de tres generaciones de la familia Viu dedicadas a la calidad de sus vinos que hoy se exportan a más de 40 países en el mundo. En la Llavería también se pueden tomar los distintos tipos de Tours que ofrece la viña, como el clásico tour en carruaje o el nuevo tour e-Bike en bicicletas eléctricas. Ambos tours recorren los viñedos, visitan la Bodega de vinos y terminan con una degustación de vinos de Viu Manent. Existen también degustaciones y programas especiales para grupos en los que se puede participar en una cosecha, aprender de vinos o ser enólogo por un día además de una interesante tienda de artesanía y una completa tienda de vinos que ofrece todas las líneas de Viu Manent.

Frente a La Llavería hay varias casitas que funcionan como El Café de la Viña, el club ecuestre que ofrece cabalgatas y equitación, el Food & Wine studio de la chef Pilar Rodríguez y el prestigioso restaurant Rayuela Wine & Grill a cargo del chef Cristian Adrian.

#### RESTAURANT RAYUELA WINE & GRILL

Una hermosa bignonia rosada perfuma el ingreso a una antigua casa de Inquilinos donde se sitúa el restaurant. Al ingresar, una Rayuela pintada en el piso, conocida en Chile como el famoso "lucho", da la bienvenida a un espacio en el que se respira el aire campestre del Valle de Colchagua. Su nueva terraza inaugurada en diciembre recién pasado tiene un sector abierto con mesas bajo los árboles y bajo un parrón para días de verano, además de un área vidriada que permite abrir y cerrar completamente el espacio sin perder la vista panorámica del paisaje así llueva, truene o relampaguee.

Considerado por el círculo de cronistas gastronómicos como el restaurant con mejor cocina en regiones, la carta de Rayuela Wine & Grill, ofrece sabores simples preparados en su mayoría a la grilla entre los que destacan los mejores cortes de carne y una selección de mariscos y pescados. Los acompañamientos, típicos de la cocina chilena, son para compartir.

Haciendo honor a los vinos Rayuela ofrece también en su carta la opción de "Buenas Yuntas", que sugiere buenas armonías entre comida y vino recomendadas por el enólogo de la viña Patricio Celedon.

Rayuela funciona de lunes a Domingo en horarios de almuerzo y es un lugar perfecto para celebrar el día del padre.

El Centro de visitas y turismo Viu Manent funcionan de lunes a domingo de 10 a 6 de la tarde.

nuevo

placeres  
ingredientes frescos para vivir mejor

